

Les rebelles ADF ont successivement attaqué trois villages du territoire d'Irumu en province de l'Ituri, en République Démocratique du Congo, à l'espace des 48 heures dernières heures.

D'abord aux villages Mataha et Kotaokola, les assaillants ont surgi jeudi de la semaine qui s'achève avant de tuer 6 civils. Là, même d'autres civils ont été pris en otage.

Le week-end au village Taubamba, les rebelles ADF ont surpris les habitants tôt le matin. Selon la convention pour le respect des droits de l'homme CRDH antenne d'Irumu, 6 autres civils ont été exécutés sans procès.

Le coordinateur de cette ONG-DH, Christophe Munyanderu qui regrette ces pertes en vies humaines, appelle les autorités compétentes à peaufiner des stratégies qui visent à sécuriser les habitants.